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第2296回　2023年9月21日例会報告
点鐘
会長挨拶
ようやく朝晩も涼しくなり、ぐっすりと眠れるように
なったと感じます。しばらく体調不良が続いており
ましたが、質の良い睡眠が取れるようになり、よう
やくすっきりとした感じがします。年々身体の回復
力が衰えてきていると痛感しますが、今期だけは
無理をしてでも会長職を全うしたいと考えておりま
すので、お付き合い宜しくお願いします。
さて、先日、思いがけない出会いがありました。私
の会社で雇用している外国人実習生の関係を担
当している組合職員なのですが、中国出身の若い
担当者に替わっておりまして、会社に来社された
時に挨拶する程度だったのですが、話をする機会
があり、日本の大学に留学経験があって日本に就
職したとのことでしたので尋ねてみたところ、米山
奨学金制度に採用された米山学友でありました。　　
その後話が盛り上がりまして、国内のどこのクラブ
にお世話になったのか尋ねたところ、世話クラブ
は前橋クラブだったそうで、大学を聞いたところ、
高崎経済大学！何か聞いたことがあるようなと、夕
日例会に来訪された、高崎クラブの田中久夫パス
トガバナーの教え子ということが判明しました。
すかさず、田中久夫パストガバナーの書籍を手渡
しまして、次回来社時に感想を述べよと宿題を出
したので次回会うのが楽しみです。
驚きましたが、ロータリーという共通点が無けれ
ば、ただの出入り業者の 1 人でしたが、その日から

年の離れた友人となりました。
米山奨学生が学友となり、活躍されている姿を見
ると、米山奨学金へ寄付をして良かったと感じまし
た。皆様も引き続き米山奨学生への支援宜しくお
願いします。

宮崎　誠君より
来月から地下駐車場の使用方法変更について
幹事報告　姉崎幹事
・ 次週例会　9 月 28 日 11：30 〜臨時総会開催

です。
・ クラブバナーについて　見本回覧（質感の違

い）

卓話
　『�税理士が注目する事業継承と相続のトレンド』
　税理士法人フォーカスクライド　新潟オフィス

代表税理士　梅田篤志�氏

第2296回　2023年9月21日例会報告

9/21
会員数 出席者数 欠席者数 出席率

42（40）名 28名 12名 70.00％

9/7
メークアップを
含む出席者

メークアップ後
欠席者数

メークアップ後
出席率 月出席率

29名 11名 72.50％

第2297回　2023年9月28日例会報告
点鐘
会長挨拶
本日は臨時総会において、議事承認大変ありがと
うございました。今後新例会場と詳細について詰
めていきたいと思います。
本日も、今まで続いた猛暑が嘘のように涼しくなり
まして、肌寒く感じるようになりました。巷ではコロ

本日の例会案内（10月 26日）
卓話　『会員スピーチ「自己紹介」』�
　　　アルファプラン（株）

代表取締役　林　高広�氏



ナ、インフルエンザと流行しているようですが、普
通に風邪をひきやすい季節となっております。来月
には地区ゴルフ大会、親善野球大会、ライラ研修
会、来週には一泊月見例会と楽しみな行事が目白
押しとなっていますので、怪我や病気の無いよう、
くれぐれもお気を付けください。
さて、10 月より施行される制度、皆さんは準備万
端のことと思いますが、インボイス制度の開始で
す。ロータリークラブとインボイス制度の関わりが
何かあるのか？22 日の会長幹事会において、議
題に上げさせていただき、各クラブの会長幹事の
皆様にも見解を伺いました。私も事前に調べてみ
たところ商取引に係る消費税の扱いなので、クラ
ブ会費や寄付金については、そもそも商取引では
ないので対象外でありますが、一部係るのではな
いか、という部分が出てきました。それは飲食例会
の領収書の扱いです。会場側にすべての領収書を
用意してもらうのか、それとも事務局発行の領収
書但し書が登録料という名目であればクリアでき
るのか、早急に結論を出さなければいけないと考
えており、今後もその都度対応していきたいと思い
ます。
今年度も早いもので、3 か月が過ぎようとしており
ます。なぜか今年度は事業の多い年でもあり、諸
問題も多々あり、仕組みが変わる年度であります。
先輩方は知っていたのか、私が知らなかっただけ
か、会員の皆さんもクラブの運営、行事ごとにおい
ても、他人事と思わず、数年先を見据えて、クラブ
に携わることをお勧めします。
大変な年度ではありますが楽しく運営してまいり
たい、そう考えますので今後共、ご理解、ご協力宜
しくお願い致します。

幹事報告　姉崎幹事
・ 本日例会終了後　定例理事会を 4F 白馬で開

催いたします。
・ 次回 10 月 5 日例会は月見夜例会の為、昼の例

会はお休みです。
   また 10 月 12 日例会は 10 月 21 日ライラ研

修の振替休会です。
・ ホテルオークラ新潟地下駐車場使用方法につ

いて　出庫券は会場受付にご用意いただける
事になりました。

卓話
　『問うこと、聴くこと、一緒に考えること
　　　　　　　　〜豊かになる対話のチカラ〜』
　21世紀型教育を考える会にいがた

代表　寺嶋聡美�氏

臨時総会　議長：三浦会長
1） 総会の成立 

会員数 42 名のところ 29 名の出席、1/3 以上
の出席があり総会は成立

本日の議題
　1） 例会会場変更についての報告及び新会場承

認の件
２） 第一議案　例会会場変更についての報告及び

新会場承認の件
・ 新潟西ロータリークラブ例会場検討委員会より

経過説明と報告をお願い致します。
準備委員長より経過報告　＝　中郡正和君

昨年度立ち上げました例会場検討委員会を　
2 月 16 日、6 月 29 日、8 月 17 日の計 3 回
開催し精査したところ、その結果全員一致で、　　　
ホテル日航新潟を候補施設とする事が決まり理
事会に報告、承認されました事をご報告いたし
ます。

・議長より出席者全員の拍手をもって承認。
３）閉会　

第2297回　2023年9月28日例会報告

9/28
会員数 出席者数 欠席者数 出席率

42（40）名 29名 11名 72.50％

9/14
メークアップを
含む出席者

メークアップ後
欠席者数

メークアップ後
出席率 月出席率

29名 11名 80.00％

第2298回　2023年 10月 5日
月見例会報告
於：月岡温泉�泉慶

10/5
会員数 出席者数 欠席者数 出席率
42（40）名 14名 26名 35.00％

9/21
メークアップを
含む出席者

メークアップ後
欠席者数

メークアップ後
出席率 月出席率

29名 11名 72.50％

第2299回　2023年10月19日例会報告
点鐘
会長挨拶
まずは本日第一回会長指名委員会出席者におか
れましては早い時間から大変ありがとうございま
した。
10 月に入りまして、初めての通常例会となり、この
場に立つのも久しぶりと感じております。
今月 5 日には、ホテル泉慶におきまして一泊月見
例会が盛大に行われ、大変楽しく、有意義な時間
を過ごすことができました。小林親睦委員長には
設営を頑張っていただき、大変感謝しております。
ご苦労様でした。
また、今月はスポーツの秋ということで、12 日に
は地区大会記念親睦ゴルフコンペも開催され、参
加頂いた皆さんは大変お疲れ様でした。スコアは
どうあれ、地区大会にて表彰式がございますので



楽しみにしてください。
15 日の野球大会におきましては、残念ながら雨天
中止ということで、野球同好会の皆様、練習の成
果が出せず残念ではありましたが、それまでの練
習大変お疲れ様でした。岡田さんもおいしいお弁
当ありがとうございました。
今月 10 月は「地域社会の経済発展月間」並びに

「米山月間」です。
本日米山奨学生のタン・ジ・ウェイ君より卓話を
いただきますが、タン君を応援する意味も込めて、
米山奨学金のご寄付宜しくお願いします。
いよいよ、今週土曜日には、ライラ研修会が開催さ
れます。森田実行委員長におかれましては、大変ご
苦労お掛けしておりますが、必ずや素晴らしい研
修会になると期待しておりますので、あと数日、もう
ひと踏ん張り宜しくお願いします。
研修会では新潟西クラブの団結力やクラブのレベ
ルの高さを見せつける良い機会となります。
会員の皆様にもご苦労お掛けしますが、ご理解、
ご協力宜しくお願い致します。

体験者
㈲長井塗装　代表取締役　長井竜一さん
米山奨学生に奨学金の贈呈
タン ジ ウェイさん　挨拶
伝達　米山功労者
第 7 回マルチプル感謝状　青池秀夫君
誕生・設立記念日お祝い品の贈呈
　小林（治）親睦委員長
10月お誕生日お祝い
19 日　渡辺要一君
25 日　小林　治君
10月設立記念日お祝い
  5 日　宮崎　誠君
21 日　馬場伸行君
公共イメージ向上委員会　諏佐委員長
ロータリーの友 10 月号紹介
ロータリー財団委員会　関委員
三浦英敏君から＄100 いただきました。
米山奨学委員会　吉村（美）委員長
米山セミナー報告、前年度目標額達成のお礼
稲葉忠克君から 2 万円、関　朋生君、小林　治
君、山木英明君、高木豊隆君、森田雅巳君、中山雄
二君、吉村鳳一君、三浦英敏君、姉崎　健君、吉村
美穂君からそれぞれ 1 万円、小林千鶴君から 2
千円いただきました。
ライラ実行委員会　森田実行委員長
協力お願い
社会奉仕委員会　岡田委員長
天使園清掃活動 15 名様ご協力ありがとうござ
います。当日はマスクの着用をお願いします。
11 月 30 日は卓話時間にフードバンク支援活動
の荷物詰め作業を行います。
ニコニコボックス紹介　羽田委員

馬場伸行君　創立記念お祝いをいただいて。33
年が過ぎました。
稲葉忠克君　西 RC ゴルフ 7 位でした。楽しかっ
たです。ありがとうございました。
小林　治君　50 才になりました！これからも
ご指導お願いします。
　　
ニコニコBOX総計�169,500円
　　
幹事報告　姉崎幹事
・ 今月のロータリーレート　1 ドル 149 円
・ 地区大会ゴルフコンペ報告
・ 例会終了後、ライラ実行委員会開催します。

卓話
　『�米山奨学生スピーチ』
　�　　　　米山奨学生　タン�ジ�ウェイさん

第2299回　2023年10月19日例会報告

10/19
会員数 出席者数 欠席者数 出席率

42（40）名 24名 16名 60.00％

9/28
メークアップを
含む出席者

メークアップ後
欠席者数

メークアップ後
出席率 月出席率

31名 9名 77.50％

第2300回　2023年 10月 21日
例会報告　ライラ研修
於：ホテルオークラ新潟
（ホスト�新潟西RC）

10/21
会員数 出席者数 欠席者数 出席率
42（40）名 27名 13名 67.50％

10/5
メークアップを
含む出席者

メークアップ後
欠席者数

メークアップ後
出席率 月出席率

28名 12名 70.00％

研修生15名 +米山奨学生�タン�ジ�ウェイさん
登録者総数：　116名

基調講演�講師
　新潟青陵大学　福祉心理学部　
　　　　　　　　特任教授　伊藤　充�氏

特別講演�講師
　シドニー五輪銀メダリスト　中村真衣�氏




